

Als Armin Baltensweiler im Jahre 1948 als junger Flugzeugingenieur in die Swissair eintritt, hat er sein Büro in einer Holzbaracke am gerade teileröffneten Flughafen in Kloten, und am europäischen Himmel fliegt noch die DC 3, die Propellermaschine der Vorkriegszeit. Als er im Jahre 1992 als Ehrenpräsident in die Pension entlassen wird, ist mit dem Airbus das modernste Flugzeug der Jetgeneration eingeführt, und die Swissair ist ein weltumspannendes Unternehmen. Kein Schweizer hat den Aufschwung der internationalen Luftfahrt nach dem Zweiten Weltkrieg ähnlich hautnah miterlebt. Dieses Buch zeichnet dieses Leben anhand des persönlichen Nachlasses von Armin Baltensweiler erstmals nach.

René Lüchinger ist Wirtschaftsjournalist, ehemaliger Chefredaktor beim Wirtschaftsmagazin Bilanz sowie beim Nachrichtemagazin Facts und Autor verschiedener Sachbücher. Im Jahr 2001 gründete er die Lüchinger Publishing GmbH.